
Protokoll: 

Herr Diehl/ZGM erläutert ausführlich den Sachstand energetische Sanierung Fechthalle (siehe Anlage). 

 

RM Sauer ergänzt, dass es sich bei der Fechthalle um ein Landesleistungszentrum handelt. 

 


